

Los cheques de Sergio de Castro

El exministro de Hacienda Sergio de Castro ocupa un lugar central en la historia económica de Chile, pero también dejó huella en su rol como académico, tanto en su paso por la Universidad Católica —fue decano de la Facultad de Economía— como en la U. Finis Terrae (UFT), donde fue uno de sus fundadores en los años 80.

Ese rol fue el que relevó Patricia Arancibia, historiadora y amiga cercana del economista, durante el encuentro organizado por la casa de estudios para conmemorar el primer año desde su fallecimiento, en el Club de Golf Los Leones.

Arancibia y De Castro coincidieron en la UFT, donde ella fue directora del Centro de Investi-

gación de Historia de Chile Contemporáneo (Cidoc) durante siete años. El exministro, que conformaba el Consejo Superior de la universidad, fue clave para fundar el Cidoc, pues según contó Arancibia fue él quien le recomendó la estrategia de financiamiento: organizar desayunos con potenciales donantes.

No solo eso. Junto a su colega Pablo Barahona, también fundador de la UFT, eran los encargados de firmar y entregar los primeros cheques en esos encuentros, lo que presionaba a los demás asistentes a hacer lo propio. “Por supuesto, yo siempre se los devolvía después”, recordó la historiadora entre las risas del público.



Sergio de Castro y Pablo Barahona.